
Compte rendu de la réunion du CA de la FPF du 1 juin 2019 à Aurillac 
 
La réunion débute animée par Alain CHABONNAT, au bénéfice de l’âge.  

Les explications du fonctionnement de la mise en place du CA sont données par Claudine LAINE. 

Etaient présents :  

Premier collège ; Jean SALEILLES, Alain CHABONAT, Serge BREARD, Christophe PAQUERIAU, Jean Claude 

LUQUE, Gérard MORISOT.  

Deuxième collège : Claudine LAINE, Brigitte RONDEL, Francine CHICH, Didier COUPEAU, James LABRUYERE. 

 

Didier COUPEAU est désigné secrétaire de séance à l’unanimité.  

 

Toutes les élections vont se dérouler à bulletin secret 

 

La première chose à faire est l’élection des responsables de département, parmi les personnes ayant présenté leur 

candidature au moins 30 jours avant la tenue de l’AG. Certains départements ont 2 candidats, d’autres un seul, et le 

département partenariat, aucun.  

 

1°) FORMATION 

Claude CHOSE : 4 voix, Robert ALCARAZ : 7 voix, est donc élu. 

2°) EVENEMENTIEL : 

Pierre BAQUEY : 4 voix ; Anouk GRAUX : 7 voix est élue 

3°) COMPETITION : 

Gérard BARBIER : est élu par 9 voix et 2 blancs. 

4°) COMMUNICATION : 

Lise MOREAU : 3 voix ; Mélanie MALFOY est élue par 8 voix 

5°) DEPARTEMENT PUBLICATIONS : 

 Danièle Pruvot élue avec 10 voix et 1 blanc 

6°) INFORMATIQUE : 

Maurice SALMON est élu à l’unanimité avec 11 voix 

 

Élection du 3eme collège. À bulletin secret 

Maurice SALMON - 11 VOIX 

Gérard BARBIER - 10 VOIX 

Danièle PRUVOT - 10 VOIX 

Mélanie MALFOY - 6 VOIX 

Ces 4 personnes sont élues au 3ème collège du Conseil d’administration 

Ont également obtenu 

Robert ALCARAZ - 2 voix 

Anouk GRAUX – 5 voix 

 

Alain Chabonnat, doyen d’âge, va alors chercher les 4 responsables de départements pour constituer le CA au 

complet et élire les membres du bureau. 

 

C’est alors Maurice Salmon, doyen d’âge, qui préside à l’élection du président. 

2 candidats se présentent : 

Gérard MORISOT 7 voix 

Jean SALEILLES 8 voix est élu président 

 

Jean Saleilles remercie et assure qu’il veut travailler sereinement dans une fédération d’amis. Et il lance l’élection du 

Vice-président au premier collège.  

 



Vice-président au premier collège. 

  Gérard MORISOT est élu avec 11 voix 

Christophe PAQUERIAU obtient 4 voix. 

Élection du vice Président du 2ème collège 

Claudine LAINE se présente et est élue à l’Unanimité avec 15 voix. 

Élection du secrétaire Général  

Christophe PAQUERIAU se présente et est élu avec 11 voix et 4 votes blancs. 

Élection du Trésorier :  

Serge BREARD se présente et est élu avec 15 voix, Alain CHABONAT ayant déclaré préalablement 

qu’il ne souhaitait pas se présenter mais acceptait  d’aider le trésorier dans sa tâche. 

 

Le président Jean SALEILLES remercie tout le monde et tient à redire qu’il veut absolument que nous repartions sur 

une bonne dynamique et un groupe d’amis. 

 

Claudine Lainé demande à ce qu’il soit tiré au sort dès aujourd’hui les membres qui seront au tiers sortant pour les 3 

années à venir puisque nos statuts prévoient que désormais le 1er collège sera renouvelé par tiers. Danièle Pruvot 

indique qu’il ne serait pas donné un bon signal aux adhérents si le président était tiré au sort pour sortir dans un an. 

Jean Saleilles indique qu’il veut bien se positionner pour être sortant dans 2 ans. Claudine Lainé indique qu’il est 

préférable de faire le tirage au sort et de voir ensuite.  

Il est donc procédé au tirage au sort à l’aveugle qui donne le résultat suivant : 
 

Tiers sortant 2020: Serge BREARD - Alain CHABONAT 

Tiers sortant 2021: Jean Claude LUQUE - Jean SALEILLES 

Tiers sortant 2022: Christophe PAQUERIAU - Gérard MORISOT 
 

Maurice Salmon demande à ce que les élus responsables de Département, non élus au CA, soient invités à assister 

aux CA, sans bien sûr prendre part aux votes et aux décisions. Il est accepté qu’il en soit ainsi. 

 

Question posée par Serge BREARD, concernant Alain Chabonnat.  Peut-on réfléchir à lui donner un rôle officiel de 

« délégué du siège fédéral », étant donné qu’il vient déjà souvent pour entretenir le siège fédéral. (changer les 

ampoules, etc…). Il est nommé « Gestionnaire du siège » 

 

Il faut penser à changer les adresses officielles de la FPF. Maurice Salmon le fera dès la semaine prochaine. 

 

Concernant le département publication, Danièle Pruvot, élue au département publication, propose pour le  

 - Comité de Rédaction France Photographie : Alain Pruvot, Rédacteur en chef - Danièle Pruvot Responsable 

du département Publications - Jean Saleilles, Président FPF - Gérard Morisot, Vice-président issu du 1er collège - 

Claudine Lainé, Vice-présidente issue du 2ème collège, Victor Coucosh. 

 - Comité de Rédaction de la Lettre de la Fédé : Danièle Pruvot Responsable du département Publications - 

Jean Saleilles, Président FPF - Gérard Morisot, Vice-président issu du 1er collège - Claudine Lainé, Vice-présidente 

issue du 2ème collège, Christophe Paqueriau, Secrétaire général FPF. 

 

Prochain Comité de Rédaction France-Photo le 18 juin à 10h15 au siège FPF. Numéro sur la nature 

 

Prochaine réunion de CA est fixée au jeudi 27 juin à la Fédération au 3 bis rue Jules Vallès à 10h jusqu'à 16h. 

 

Pour le travail à faire dans l’avenir, voici quelques remarques des membres du CA (notes relevés par C.PAQUERIAU) 

 
James, Didier : sont prêt à participer à tout projet lié à la photographie 
 
Jean Claude : souhaite aborder la gestion de la boutique au prochain CA 
 



Francine : représentera la FPF et son UR au festival d'Arles 
Gérard B : suite à réunion des commissaires, demande pour le prochain CA d'étudier l'opportunité de refondre les 
règlements des compétitions 
 
Maurice : modifiera les adresses de messagerie fédérales pour les nouveaux élus 
 
Mélanie : présentera ses projets pour la visibilité de la FPF au prochain CA 
 
Secrétariat : Dominique passe des consignes à Christophe 
 
Danièle : devra relancer une série de flyers, la date de réunion du comité de rédaction de la Lettre sera définie 
prochainement. 
 
Maurice : souhaite trouver qq pour s'occuper du florilège, sites des UR à débattre au prochain CA, modif base en 
ligne suite à nouveaux tarifs adoptés en AG 
 
Claudine : présentera des stats sur les adhésions au prochain CA 
 
La séance est alors levée et le CA clos. 
 
 

RAPPEL : Prochaine réunion de CA jeudi 27 juin à la Fédération au 3 bis rue Jules Vallès à 10h jusqu'à 16h. 

 
 


